

## Cultura del Aseo y Separación en la Fuente se toman los Colegios



Durante esta semana Ciudad Limpia la empresa de aseo de las localidades octava y novena de Bogotá, compartirá tiempo con los niños de los **Colegios I.E.D San Rafael Sede A, I.E.D Manuel Zapata Olivella** de la localidad de Kennedy y el **I.E.D Antonio Van Uden Sede A** de la localidad de Fontibón, jornadas en las que a través del juego, la sensibilización y la pedagogía aprenderán como cuidar y proteger el Planeta con pequeñas acciones ambientales.

**¡Los niños juegan un papel vital!** Porque serán ellos los que transformen en bienestar y armonía la Ciudad; la empresa de aseo aportará a este proceso de Familia y Estado, con la promoción de comportamientos ambientales responsables frente al manejo y disposición de residuos sólidos y separación en la fuente.

En la tarde del lunes en el Colegio San Rafael, los estudiantes de primaria y bachillerato junto con Hipólito y Ciudad Limpia a través de ejercicios prácticos reforzaron la separación en la fuente y contribuyeron con la limpieza de las zonas comunes de su plantel educativo.

Ciudad Limpia en las sesiones abordará los componentes del servicio público de aseo, deberes y derechos como usuarios del servicio, problemáticas ambientales y aportes al manejo de los residuos sólidos. **Porque #TodosHacemosUnaCiudadLimpia**

Colegio	Fecha	Hora
I.E.D San Rafael Sede A	23/04/2018	2:00 p. m.
I.E.D Antonio Van Uden Sede A	25/04/2018	2:00 p. m.
I.E.D Manuel Zapata Olivella	27/04/2018	2:00 p. m.